



www.messe-ried.at

PRESSEINFORMATION BILANZ

14. Int. MODELLBAUMESSE Ried

Aussteller, Vereine und Besucher waren begeistert

Mehr als 180 Firmen und Vereine präsentierten sich bei Österreichs schönster Modellbaumesse. Das Angebot war riesig und bot in jeder Halle zahlreiche Highlights. Sowohl der Besucherzustrom als auch das Kaufinteresse waren äußerst zufriedenstellend. Am Samstag waren die rund 3.000 Besucherparkplätze auf dem Messegelände bereits seit den Mittagsstunden restlos belegt.

RC-MODELLBAU

In den RC-Modellbau-Hallen und in der RED Zac Arena zeigten ferngesteuerte Modelle **eindrucksvolle Vorführungen am Boden, im Wasser und in der Luft**. In allen Bereichen drängten sich die Besucher rund um die sehenswerten Vorführungen. Hochklassige Indoor Flug-Shows waren ebenso zu bestaunen wie rasante Autorennen.

Einmal mehr bot die IG Rad und Kette eine sensationelle Modellbaustelle auf rund 500 m². Zahlreiche Kaufmöglichkeiten bereicherten das einzigartige Angebot.

MODELLEISENBAHNEN

Miniaturlwelten und Dioramen in unterschiedlichen Maßstäben und Spurweiten konnten in der Modelleisenbahn-Halle bestaunt werden. Faszinierende Handarbeit und kleinste Details brachten dabei alle Augen zum Leuchten.

Die Workshop Plätze waren jeden Tag bis auf den letzten Platz gefüllt. Für „Einsteiger“ und „Spezialisten“ gab es dazu ein großes Angebot an Einkaufsmöglichkeiten.

PLASTIK- UND KARTONMODELLBAU

In diesem Bereich konnten die tausenden Besucher die mittlerweile größte Ausstellung im deutschsprachigen Raum bewundern. Nie zuvor konnten mehr Firmen und Vereine im Innviertel begrüßt werden. Zu den Highlights im Plastik- und Kartonmodellbau zählten u.a. die Ausstellung 75 Jahre Ferrari.

Die kostenlosen Workshops für Anfänger sowie Profis waren ebenso wie die Jugendbastelecke große Anziehungspunkte. Bei zahlreichen Fachausstellern aus Nah und Fern gab es die passenden Produkte zu kaufen.

Der Wettbewerb „**Austrian Modell Masters**“ – erstmals im Keine Sorgen Saal - verzeichnete eine großartige Beteiligung und wunderbare Exponate.

Herr Georg Schachinger von IPMS Austria gewann mit seinem Modell: "Fünf Minuten vor Zwölf" den Wettbewerb in diesem Jahr.

LEGO®

In den **LEGO®-Hallen** begeisterten neben altbewährten Ausstellungsthemen wie z.B.: Classic Space, Mosaik Bildern und Technic Modellen auch zahlreiche Neuheiten wie ein bayerisches Dorf oder ein riesiges Kieswerk die großen und kleinen Besucher.

Einen unglaublichen Zuspruch gab es beim erstmals durchgeführten Schnellbauwettbewerb für Kinder und Jugendliche.

PLAYMOBIL®

Erstmals zu sehen in den Rieder Messehallen war auch eine Playmobil-Ausstellung. Die zahlreichen Großfiguren und Schauvitriolen waren eine Bereicherung für das großartige Messeangebot.

STIMMEN ZUR MESSE:

Projektleiter Fabian Berneder:

„Dank eines großartigen Einkaufs- und Ausstellungsangebot und zahlreichen Mitmach-Stationen war für jeden Besucher/innen etwas dabei.“

BRICKMO.com, Thorsten Aspetzberger

„So einen Besucheransturm wie am Samstag haben ich in den letzten Jahren nicht erlebt. Die Modellbaumesse in Ried etabliert sich als Leitmesse in Österreich.“

Hermann Flöckinger, Spur1

„Wie immer beste Organisation, Planung und Durchführung der Modellbaumesse Ried seitens der Messeleitung und dem gesamten Team! Durch die perfekte Betreuung durch das Rieder Messeteam ist die Teilnahme für uns Aussteller absolut stressfrei!

Die Modellbaumesse ist in Ried immer extrem gut besucht, fachlich versiert und das Publikum sehr interessiert. Aufgrund des heimischen Charakters ist diese Messe mit keiner anderen Modellbaumesse vergleichbar und liegt somit ganz klar vorne! Top.“

Spiel und Spaß e.U.

„Ganz ehrlich, es ist eine ausgesprochen schöne Messe mit intern. Publikum. Es herrscht eine sehr gute Stimmung bei den Besuchern wie auch bei uns Ausstellern. Als regionaler Anbieter im Plastikbausatz freuen wir uns bei der heurigen Modellbaumesse dabei gewesen zu sein.“

BESUCHERSTIMMEN:

Hermann M., 67 Jahre

„Ich besuche regelmäßig die Messen in Ried und kenne auch die Modellbau-Messe in Wien. Ried hat eindeutig die Nase vorn! 2023 komme ich gerne wieder!“

Manuel G., 23 Jahre

„Ich bin heute zum 1. Mal bei der Modellbau-Messe und bin von der Vielfalt der Messe begeistert!“

Luisa & Theresa, 15 und 16 Jahre

„Wir sind aufgrund der beworbenen Lego-Ausstellung gekommen. Die Rieder Modellbau-Messe können wir jeden empfehlen! Ein Besuch zahlt sich aus!“

Karl, 62 Jahre

„Tolle Organisation - die Messe ist sehr gut besucht. Das Zusammentreffen macht einfach Spaß!“

Familie Gruber:

„Die Messe Ried bietet wie jedes Jahr ein tolles und abwechslungsreiches Programm, dass der ganzen Familie gefällt. 2023 sind wir natürlich wieder dabei!“

ALLE FOTOS zur Modellbaumesse finden sie hier:

www.messe-ried.at/media/bildergalerie/modellbaumesse/

TERMIN VORMERKEN - Modellbaumesse 2023

Freuen Sie sich schon jetzt auf die **14. Int. MODELLBAUMESSE** in Ried von **14. - 15. Oktober 2023.**

Alle Informationen unter www.modellbau-ried.at

UNSERE NÄCHSTES MESSEHIGHLIGHT

Mit der **25. HAUS & BAU von 4.-6. November 2022** – Österreichs wichtigster Bau- und Wohnmesse im Herbst - findet die nächste großartige Publikumsmesse statt. Das Jubiläum bringt rund 190 Aussteller nach Ried im Innkreis und bietet eine fantastische Auswahl an Ausstellern und Fachvorträgen. www.hausundbau.at

NÄCHSTE BEDEUTENDE GASTVERANSTALTUNG

Von **21.-22. Oktober 2022** finden die **Berufserlebnistage** in der Halle 15 statt.

Alle Infos unter www.berufserlebnistage-ried.at

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Fabian Berneder
Projektleiter
0043-(0)7752-84011-22
berneder@messe-ried.at

Helmut Slezak
Messedirektor
0043-(0)7752-84011-0
office@messe-ried.at